
Empresa

Metrovacesa invierte 13 millones de euros para levantar 67 viviendas unifamiliares en Santiago de Compostela

Esta promoción completará la urbanización del barrio de San Marcos. Se espera que las obras finalicen durante la segunda mitad de 2021.

EjePrime
24 jun 2019 - 12:30



Metrovacesa invierte en una de las mayores urbanizaciones de Santiago de Compostela. **La promotora destinará 13 millones de euros en la construcción de un conjunto residencial con 67 viviendas unifamiliares adosadas en el barrio de San Marcos**. Además, la urbanización tendrá zonas ajardinadas, pistas de pádel, piscinas y un club social.

Hasta el momento, **la zona de San Marcos acoge cerca de 50 chalets unifamiliares**, por lo que esta promoción permitirá el desarrollo del barrio, que empezó a edificarse a principios de siglo en el noreste de la ciudad gallega.

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/metrovacesa-invierte-13-millones-de-euros-para-levantar-67-viviendas-unifamiliares-en-santiago-de-compostela>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

La zona se encuentra a escasa distancia en automóvil del centro de la ciudad y a sólo cuatro kilómetros de las dos principales zonas industriales de la urbe, los polígonos industriales del Tambre y de Costa Vella. Además, tiene buena conexión con las principales vías de acceso a la ciudad.